

La réunion de spiritualité, le banquet de lumière et la familiarisation avec le Coran - 22 /Aug/ 2009

Au premier jour du mois béni de ramadan, le mois de la clémence, du festin divin et du printemps du Coran, le Hosseiniyeh de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – était embaumé du parfum exquis des versets lumineux du Coran. Et dans cette réunion imprégnée de spiritualité où était présent le Guide suprême de la Révolution islamique, le fleuron des lecteurs du Coran, des enseignants et d'un nombre de ceux qui se sont consacrés à la mémorisation du Verbe d'Allah ont récité des versets coraniques, durant trois heures et demie.

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei y a fait allusion à « la promotion qualitative de la lecture du Coran dans le pays, avant de souligner que l'intérêt accordé aux modalités de la lecture des versets, à l'art de bien prononcer le Coran, au ton approprié aux concepts et au sens des thèmes vient en prélude à une autre importante tâche qu'est la familiarisation de la société avec le Coran. « Lorsque l'homme se familiarise avec le Coran, il entendra le verbe coranique dans les différentes questions de son quotidien et dans la société. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique. « La tonalité appropriée et les inflexions harmonieuses rendent douce le Coran et renforce l'effet des versets sur le cœur. Que les lecteurs du Coran notamment les jeunes récitent les versets de sorte que le cœur soit comblé par le rappel de Dieu et qu'il fasse preuve d'humilité devant la cour divine. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. « L'humilité devant les versets coraniques favorise le terrain à la guidance coranique », a ajouté l'Honorable Ayatollah Khamenei avant de préciser : lorsque les saints versets coraniques, ce verbe divin, descendent sur le cœur, ils sont assimilés par le cœur qui se sentira évoluer conformément aux versets coraniques.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite fait référence à la recommandation du Coran à l'unité et au recours au *câble divin*. « Les cœurs qui ont compris cet important message coranique, ne perturberont pas l'immense unité nationale pour des raisons purement personnelles ou tendancieuses. », a-t-il renchéri.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué cet autre important message du Coran déterminant les contours du modèle de conduite des croyants face aux ennemis et aux amis. « Les enseignements coraniques, a-t-il réitéré, prônent fermeté et invulnérabilité face aux ennemis, tolérance et affabilité avec les amis. »

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, si nos cœurs soient aptes à accueillir la pluie de la clémence



divine et de la guidance du Coran, il nous serait facile d'accepter les messages coraniques. Les intérêts personnels, le maximalisme et la cupidité ne seront plus des obstacles devant l'application des versets coraniques.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a considéré les versets coraniques comme de l'eau vivifiante. « L'homme a toujours besoin du Coran ; son influence est persistante et durable, d'autant plus que les concepts coraniques sont illimités et que la familiarisation avec le Coran ouvre de nouveaux horizons et dénoue les nœuds. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique.

Au terme de cette réunion spirituelle, la prière collective du coucher du soleil et du soir a été célébrée, avec l'imamat de l'Honorable Ayatollah Khamenei et les assistants ont cassé le jeûne en compagnie du Guide suprême de la Révolution islamique.